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ロータリー ： 変化をもたらす
2017～2018年度
国際ロータリー会長
イアンH.S .ライズリー 

欠席者　大石君、川名君、木村君、窪田君、須田君、花房君、
　　　　平出君、藤江君、前田（邦）君、前田（博）君、
　　　　三田君
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赤池克斗君

会長挨拶 会長　西本和夫君

｢我等の生業」
指揮　遠藤眞道君

出席総数

前々回 31/38 81.58% 37/38 97.37%
29/40 72.50% 45名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
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広重版画より　三島　朝霧

第２185回例会 2017.11.9晴

　先週末からのイバンカ・トランプ氏の来日とドナルド・トランプ
米大統領の来日と騒がしい１週間でしたが無事に終了しまし
た。トランプ営業によって日本も韓国も数十億ドル規模の米国
製兵器を購入するような記事がでていました。韓国では相変
わらず反日色の晩餐会だったようで元慰安婦招待に独島エ
ビだとか。 いつもながらですが残念な話です。朴権恵（パク・ク
ネ）前政権時代からの行き過ぎた反日親中路線の失敗で中
国から芸能関係は全て排除され、最近では日本に背を向け
ていた歌手や芸能関係者が再びアピールしはじめました。い
ま日本で売り出し中のガールズグループ「トワイス」は９名で韓
国人５人、日本人３人、台湾人１人とアジアを意識した構成で
すが、2016年ごろは中国を主な舞台として活躍していた最中
に中華民国の旗を振っている動画が大問題となり、わずか16
歳になろうとしている少女が罵倒されて世界に向けて謝罪
会見を行った台湾出身の子が、このグループの周子瑜（ツ
ウィ）さんです。彼女は「中国は一つです。海峡両岸は一体化
しています。私は中国人であることを誇りに思っています。両
岸のネットユーザーたちの心を傷つけたことを、心からお詫び
します。皆さん、本当に申し訳ありませんでした」と言わされま
した。独立派として騒がれたのですが後に政治の世界に利
用されたようです。この事件で台湾民進党に追い風とか、周
子瑜の公開謝罪により民進党は50万票多く得票・などの記
事が出ましたが、台湾の国民党は、この公開謝罪を敗因の
一つと言い訳をしているそうで政治の世界は摩訶不思議だ
と思いました。      

      

幹事報告 幹事　宇田川茂君

①橋本裕子さん旭日双光章受章誠におめでとうございます
②今月はロータリー財団月間の月です。委員長の柴崎さん
にお話しいただきます。
③１２日（日）は地区大会の本会議です。１３名の参加される
方 よ々ろしくお願いします。
④名刺作成のための顔入りカラー写真の提出はお済でしょ
うか？

佐野君
柴崎君
西本君

おめでとう

入会記念日
ご主人誕生日
結婚記念日



Memory of the rotary

（週報担当：佐々木雅浩）

◆伊丹君、台風22号の直撃で中止致しました当社のチャリ
ティーゴルフ大会を１２月１７日に実施することとなりました。
ゴルフ同好会コンペと当社コンペとダブルコンペとなりまし
た。賞品の方も用意してあります。ぜひ参加下さい。又、出
欠のお返事を早めに出していただけると有難いです。１４
組を予定しています。

◆ゴルフ同好会、１１月４日（土）に北陸遠征ゴルフコンペをゴ
ールド福井カントリークラブにて開催しました。優勝前田さ
ん・準優勝木村さん・３位関本さんでした。今回の遠征に
は、メンバーとその奥様方も参加され、総勢17名での楽し
い旅になりました。参加された皆様、お疲れ様でした。次回
のコンペは、１１月２６日（日）伊豆ハイツゴルフ倶楽部で行
います。

ロータリー財団の使命
　ロータリアンが自身の健康を維持し、教育への支援を高め、
貧困を救済する事をつうじて、世界理解、親善、平和を達成で
きるようにすることです。より良い地域作りの為の活動やグロー
バルなイニシアチブを資金面で支えているのがロータリー財
団です。
　
ロータリー財団の歴史
　１９１７年、アーチCクランフRI会長が「世界で良いことをす
るために」基金の設置を提案、この基金が１９２８年に「ロータ
リー財団」と名付けられて国際ロータリー内の新しい組織とな
り現在のロータリー財団に至っています。

ロータリー財団基金の規模
　２０１５～２０１６年度の報告書では年次基金に１億２１００万
ドル、ポリオプラスに９７００万ドル、恒久基金へ１７００万ドル、そ
の他の資金へ３１００万ドル、合計２億６６００万ドル（約３００億
円）の寄付が集められました。支出ではポリオプラスに１億１５
００万ドル、グローバル補助金に７０００万ドル、地区補助金に２
６００万ドル使用されました。

皆様からのロータリー財団へのご寄付
　毎年全会員にお願いしている寄付は３年間資金運用され、
その収益がロータリー財団運営や寄付増進のための費用に
あてられます。３年後寄付金の全てがロータリー財団活動に
使われます。
配分は地区財団活動資金に５０％、国際財団活動資金に５
０％とに分け合い運用する。私達の地区ではその使途を決め
活動資金となります。三島西ロータリークラブでは苗栗扶輪社
との交換研修中学生事業に使われます。

卓　話

柴崎恵子君

ロータリー財団について

橋本　裕子君

　平成２９年秋の叙勲に際しまして　はからずも旭日双光章
受章の栄に浴しましたところ、本日は御祝意を賜り厚く御礼申
し上げます。
　去る１１月６日静岡県庁にて知事より受章の伝達を受け、
同月８日皇居に参内し
天皇陛下に拝謁を賜りました。
　この栄誉もひとえに皆々様の多年にわたる御指導御鞭撻
の賜と心より感謝申し上げます。
　弁護士を開業してから女性の地位向上のための活動を
続け、県や市で初めての女性委員として各種審査・審議会
委員などの公職に就任してきました。１９９８年から１２年間、
県労働委員会の公益委員として労使間のトラブルの解決に
尽力し最後の２年間は会長を務めました。今回の受章は、県
初の女性会長職に対していただいたものと思っています。他
の公労使の委員や職員の多大な努力や協力があって無事
務めることができ、心より感謝しております。県労働委員会に
ついては、１２月の卓話でお話ししたいと思っております。

旭日双光章受章
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